

Hoy, en la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación

El GPP logra que el Congreso inste al Gobierno a revisar el nivel de plaguicidas en las importaciones de alimentos

- La iniciativa del Grupo Popular, aprobada pese a los votos en contra de los dos partidos del Gobierno, pide un estudio general sobre los productos que llegan de terceros países, habida cuenta de los casos detectados que superan el límite máximo de residuos permitidos
- El diputado del GPP Javier Merino acusa al Gobierno de que en España sea hoy “más fácil y barato” importar que exportar y se hace eco de las protestas de agricultores y ganaderos que “no pueden más”, al ver cómo se les recortan las ayudas, aumentan las exigencias y se duplican los costes de producción
- También pide la activación de los acuerdos internacionales de libre comercio para limitar el acceso a España de mercancías procedentes de territorios que incumplan los límites sobre plaguicidas establecidos en Europa y que entrañen un riesgo para la salud
- “¿Qué impide al Gobierno adoptar medidas y aplicar la normativa europea que prohíbe la entrada de alimentos con sustancias perjudiciales para la salud?”, inquiera a las dos formaciones de gobierno